



週報

第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

大阪西ロータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目1番3号
大阪駅前第3ビル 30階(〒530-0001)
電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556
ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>
メール osaka-w@cronos.ocn.ne.jp
例会日 毎週月曜日 12時30分
例会場 ヒルトン大阪
会場電話 06-6347-7111

会長 市川 雅邦
幹事 山中 政彦
会報委員長 種村 泰一

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。
I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

ロータリー：変化をもたらす — ROTARY : MAKING A DIFFERENCE —

イアン H.S. ライズリー

No 2358 2017年7月24日 第2820回例会

本日のお知らせ

- ◆ R.S. 「 それでこそロータリー 」
- ◆ 卓話 「 ガバナー公式訪問 」
R.I 第2660地区ガバナー
片山 勉 氏

《プロフィール》

生年月日 1944年11月10日
勤務先 紀伊産業株式会社
所在地 大阪市中央区本町1-3-20
職業分類 プラスチック製品
ロータリー歴
1994年 大阪東ロータリークラブ入会
1998-1999年度 クラブ幹事
2003-2004年度 地区幹事
2006-2007年度 クラブ会長
その他 ロータリー財団メジャードナー
ロータリー財団ベネファクター
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
米山功労者（メジャードナー）



◆ 第1回ファイアーサイドミーティングと新入会員歓迎会開催

18:00～ ファイアーサイドミーティング
19:00～ 新入会員歓迎会
場所 日本ばし とり鹿
テーマ 「大阪西ロータリークラブ60年の裏話」
講師 鴻野 真太郎会員
会費 一人 15,000円
※ この行事はメークアップ対象行事です。

次例会のお知らせ

◆ R.S. 「 手に手つないで 」

◆ 卓話 「 委員会活動計画発表 」

米山奨学委員会 上田 茂久 君
ロータリー財団委員会 井上 佳昭 君
職業奉仕委員会 笹部 喜正 君

◆ 第1回クラブフォーラム開催

例会終了後、ヒルトン大阪10階にて開催。
議題 「クラブ奉仕について」
* 入会後3年未満の方は必ずご出席下さい。
※ この行事はメークアップ対象行事です。

国際奉仕委員長
ロータリー財団委員長
青少年奉仕委員会

田中 義久
井上 佳昭
栗村 卓家

◆ 「ロータリーの友」誌 2017年7月号推奨記事のご紹介

この一年、会員の皆様方に「ロータリーの友」を購読・活用していただけるように、毎号の見どころや興味深い記事、および当地区関連の掲載記事等をお知らせいたします。

【7月号 横組記事より】

- P.3 今年度の新たなる『友』編集目標
P.7 RI会長メッセージ：持続可能な奉仕の究極
P.8～P17 イアン H.S ライズリーRI会長の紹介記事
P.19 2017-18年度国際ロータリーのテーマ
「ロータリー；変化をもたらす」
P.20～P37 ガバナーの横顔
RI会長とガバナーの紹介記事は、それぞれの人となりが窺われ、興味深く読むことができます。もちろん我が片山ガバナーについても、33ページに紹介されていますのでご一読ください。
P.44 『ロータリー日本100年史』の発刊が近づいてきました

【7月号 縦組記事より】

- P.4～P8 減塩と健康寿命
P.20～P21 ROTARY 俳壇、柳壇
地区会員の投稿掲載
P.25 ROTARY AT WORK 写真編
ふれあい親睦ゲートボール大会(高槻西RC)
P.31 ROTARY AT WORK 文章編
第一回ラグビーロータリーフレンドシップマッチ開催(東大阪RC)
P.32 ROTARY AT WORK 文章編
青少年交換学生が座禅・お茶席を体験(高槻西RC)

「ロータリーの友」は、貴クラブの活動のヒントになると思いますので、大いにご活用ください。



◆ ロータリー会長エレクトが逝去

米国時間の7月13日、国際ロータリー会長エレクトのサム F. オオリ氏が、予定通りに受けた手術後の合併症により、予期せぬかたちで逝去されました。オオリ氏は38年間、カンバラ・ロータリークラブ(ウガンダ)の会員でした。

昨年、会長に選出された際、オオリ氏は次のように語っていました。「相互の責任とお互いを思いやる心という潜在的な価値観と中核的な信条を土台とするロータリーは、私の人生そのものとなりました。ロータリーを通じて誰かの生活をよりよくすることができ、大きな満足感を覚えます」

第108代ロータリー会長としてのオオリ氏の任期は、2018年7月1日に始まる予定でした。

「優秀で、非常に勤勉なロータリアンであったサムさんを忘れないでほしい」とイアン・ライズリー会長は話します。「サムさんの逝去という悲報に接し、奥様のノラさんやご家族、世界中にいる何百万人ものサムさんの友人に祈りを捧げてください」

オオリ氏のリーダーシップにより、ウガンダでは29年間で、クラブ数が9から89にまで増えました。ロータリー会員に「変化をもたらすための熱い情熱」を見出していたオオリ氏。その情熱と誇りを生かして、「すべてのプロジェクトを平和と繁栄の原動力とすること」を望んでいました。

ロータリーはオオリ氏を称え、記念基金を設立します。この詳細は追ってお知らせします。

(My Rotary より)

◆ ビル・ゲイツ氏、ポリオ撲滅まで最後のひと押しを強調

ロータリー国際大会の基調講演者がポリオ撲滅の歴史的な闘いにスポットを当て、ポリオ



をゼロにするための課題を語りました。

6月12日にロータリー国際大会で講演したビル・ゲイツ氏は、ポリオのない世界に向けた大きな進歩と今後の課題を強調しました。

米国ジョージア州アトランタのジョージア・ワールド・コングレスセンターにて、ゲイツ氏は、LEDブレスレットを着用した22,000人以上の観衆に向け、ポリオ症例をゼロにするための努力を続けなければならないと訴えました。

ビル&メリンド・ゲイツ財団の共同会長であるゲイツ氏は、世界ポリオ撲滅推進活動(GPEI)を「世界でこれまでに行われた最も野心的な公衆衛生の取り組み」とし、これまでの歴史的マイルストーンを振り返りました。

各地域のポリオフリー宣言を含め、マイルストーンごとに、会場の各セクションでLEDブレスレットが点灯。ブレスレットを着用した出席者もプレゼンテーションの一部となりました。

全世界でこの麻痺疾患を撲滅するため、革新的かつ先見的な役割を果たしてきたロータリーに感謝する、とゲイツ氏。「ロータリーは、搖るぎない目標意識そして全身全霊で力を注げば何でもやり遂げられるという信念でポリオ撲滅の基盤を築いてきました」

GPEI の取り組みが始まって以来、ポリオ症例は年に約 35 万件から 99.9% 減と驚異的に減少。いまだ野生型ポリオウイルスが常在するのは、アフガニスタン、ナイジェリア、パキスタンの 3 カ国のみです。これまでの撲滅活動がなければポリオを患ったであろう 1600 万人以上が、今日、麻痺の影響を受けずに歩くことができると指摘。「これほどの活動努力は驚異的」とゲイツ氏は付け加えました。

ゲイツ氏は続けます。「ポリオ撲滅は私が最も多くの時間を費やしていることであり、毎日、新しい発症例があるかどうかをメールでチェックしています。私は、この大きな活動の一部であることを誇りに、そして光栄に思います」

ワールドレスリングエンターテイメント (WWE) スーパースター、俳優、ならびにロータリーのポリオ撲滅大使のジョン・シナ氏は、本会議中、ポリオ撲滅への誓約発表を司会し、ロータリーの決意を称えました。「ロータリーは乗り越えられない仕事をやってのけ、世界に証明する先駆者」とシナ氏は話します。

同日の本会議の直前、世界各国の指導者がゲイツ財団とロータリーに加わり、ポリオ撲滅を達成するために GPEI が見積もる活動不足金 15 億ドルを補うため、新たな寄付誓約を発表しました。ロータリー

は、寄付目標を年間 5000 万ドルに引き上げると発表。ゲイツ財団とロータリーは 2007 年に協力を開始して以来、ポリオ撲滅に向けてともに約 15 億ドルを提供しています。

ポリオ撲滅を過去 10 年間の最優先課題としてきたと話すゲイツ氏は、現在もポリオが発症している紛争地域において未だに課題が残っていることを認識しています。「最も困難なことの一つは、一人残らずすべての子どもたちにポリオワ

クチンを届けること。しかし、紛争地域ではあらゆる関係者と信頼を築くことが難しく、予防接種が容易には進みません」

しかし、依然として紛争問題を抱えるアフガニスタンにはほとんどウイルスがないことを指摘。「ポリオを撲滅する唯一の方法は、政治的、宗教的、社会的な分裂を超えて協力すること。ポリオ撲滅活動の支援者がその説得を続けてきたからこそ、今、成果が表れています」

発症数がかつてないほど少ない一方で、ウイルスのサーベイランス（監視）と検出が困難になっています。「ウイルスを完全に食い止めるには、どこに隠れているのかを知る必要がある」とゲイツ氏。「新しいアイデアを生み出し、教訓を学び、新しい状況に適応していくこそ、ポリオをゼロにできると確信しています」

1994 年 アメリカ大陸がポリオフリーと認定されました

2000 年 西太平洋地域がポリオフリーと認定されました

2002 年 ヨーロッパがポリオフリーと認定されました

2017 年 残るはパキスタン、ナイジェリア、アフガニスタンの 3 カ国におけるわずか 5 件

(My Rotary より)

♪本日のロータリーソング♪

「それでこそロータリー」
どこで会っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ばうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

「うみ」

1. うみは ひろいな 大きいな
月が のぼるし 日がしづむ
2. うみは 大なみ あおいなみ
ゆれて どこまで つづくやら